Siamak Barin

Montréal, 22 juin 2023 - C'est avec une profonde tristesse que COEX annonce le décès soudain de notre cher fondateur, Siamak Barin, qui nous a quittés le 15 juin 2023, à l'âge de 52 ans. Le leadership visionnaire et les immenses contributions de Siamak ont laissé une empreinte indélébile sur notre industrie et nos vies.

Siamak est né à Téhéran, en Iran. À un jeune âge, lui et ses frère et sœur ont fui les instabilités de leur pays d'origine pour s'installer à Paris. Là-bas, il a passé ses années d'enfance mais a de nouveau été déraciné à l'adolescence, cette fois-ci à Montréal, au Canada.

Inscrit à l'Académie Michèle-Provost en cours de dernière année d'études secondaires, le charisme magnétique et la gentillesse sincère de Siamak ont immédiatement été ressentis par ses pairs. En très peu de temps, il a réussi à créer une communauté qu'il n'a cessé de développer tout au long de sa vie.

Siamak a étudié au Collège Marianopolis avant d'obtenir un baccalauréat en architecture de l'Université McGill en 1994. Tout en poursuivant ses études, Siamak a fondé le Café Architecture de McGill, un point central du département qui a existé pendant 20 ans, ainsi que l'équipe de football Flying Butts (jeu de mots pour arc-boutant). Il était à la fois le président du comité scolaire et le plus grand fêtard du département, mais ce qui est toujours resté constant, c'est sa capacité à insuffler à chaque initiative excellence, intégrité et attention.

Après l'obtention de son diplôme, Siamak a commencé à travailler chez NORR Architecture, puis chez Murphy Hilgers Architects à Toronto. C'est avec ce dernier qu'il a entamé son parcours en architecture de santé avec l'expansion majeure de l'hôpital Lakeridge à Oshawa en 1999. Cela marqua le début de son profond engagement à créer des espaces réfléchis pour les personnes vulnérables ayant besoin de soins.

En 2001, après la naissance de sa première fille, il a fondé sa propre entreprise, apportant son expertise en architecture de santé et une conviction profonde quant au rôle vital de l'architecture dans l'amélioration de la qualité de vie de ses utilisateurs. Un moment crucial de sa carrière fut sa participation au développement d'une maison pour anciens combattants dans le New Hampshire, où il a adopté des concepts innovants tels que le "vieillissement sur place" et les "villages de la démence".

Ces concepts visaient à créer des environnements reflétant les lieux familiers des résidents, minimisant ainsi l'impact perturbateur des transitions. Par exemple, il a conçu un espace où la population âgée locale des Quakers se sentirait chez elle, en mettant l'accent sur leur bien-être et leur dignité. Ces principes sont devenus la pierre angulaire de sa pratique, et il les a constamment intégrés à ses projets ultérieurs.

L'engagement de Siamak à améliorer le bien-être des résidents grâce à une architecture innovante l'a amené à collaborer à la création des concepts révolutionnaires de "La Maison Alzheimer" et de "La Maison des aînés" au Québec. Ses projets récents, tels que la Ressource Intermédiaire Lanaudière et le CHSLD Val des Brises, illustrent ces principes et réinventent le rôle des personnes âgées dans notre société.

Sous sa direction, l'entreprise est passée d'une petite équipe de trois personnes en 2001 à une équipe interdisciplinaire de 122 professionnels dévoués à la création d'environnements exceptionnels dans les secteurs de la santé, du logement pour personnes âgées, de l'éducation et des transports.

Au cours des dernières années, il a minutieusement préparé sa succession, espérant prendre du recul et peut-être même une pause, en nommant une équipe d'architectes principaux hautement talentueux et, plus récemment, neuf associés soigneusement choisis pour leurs compétences et leurs talents complémentaires. En mars, il a renommé l'entreprise COEX, un nom qui incarne la fusion du Collectif et des Experts, faisant avancer sa vision d'une entreprise offrant des services de construction professionnels complets et intégrés. Cette vision repose sur le principe de réunir toutes les parties prenantes dès le début du projet, créant ainsi un cadre holistique où l'utilisateur reste au cœur de chaque décision. Nous continuerons à porter fièrement sa vision.

En tant que chef d'entreprise, il a établi une culture de hauts standards, exigeant rigueur et excellence, tout en favorisant simultanément une atmosphère de positivité, de générosité, de gratitude et de véritables liens personnels avec les membres de son équipe. Il allait au-delà de l'appel du devoir, assistant aux mariages et aux funérailles comme s'il était un membre dévoué de la famille, et manifestant une réelle préoccupation pour le bien-être des familles de ses employés et les moments importants de leur vie.

Siamak était plus grand que nature et avait une joie de vivre qui insufflait un esprit de joie et de plaisir dans la culture de l'entreprise. Reconnaissant que les performances élevées méritaient autant de moments de plaisir, il a créé un environnement où les réussites étaient récompensées par des festivités vibrantes d'intensité équivalente.

Son rôle de mentor allait bien au-delà de ses propres réalisations. Siamak était une force directrice pour tant de personnes, créant activement des espaces et des opportunités de croissance. Sa foi inébranlable et ses encouragements poussaient les individus à dépasser leurs limites perçues et à découvrir une grandeur cachée.

En cette période de deuil, nous présentons nos plus sincères condoléances à l'épouse de Siamak, Alicia, ainsi qu'à leurs enfants, Soraya, Roxana, Kayvan et Alec. Nous offrons également nos sympathies à ses parents, le Dr Habibollah Barin et Parvin-dokht Barin, à son frère Babak Barin, à sa belle-sœur Marie-Claude Rigaud, à sa nièce et ses neveux, Aria, Nakissa, Keon, Noah, Zakaria et Izayah, ainsi qu'à ses nombreux proches. Nos pensées et notre soutien les accompagnent tous alors qu'ils traversent cette période difficile. Nous restons unis en tant que famille COEX, en s'offrant réconfort et force les uns aux autres pour honorer la mémoire de Siamak.

Contact média:

Clara Legault
Directrice marketing et communications
MBA
clegault@coex.com
514.550.5972